

Presentación

Como dice un viejo proverbio hindú «la más larga caminata comienza con un paso». Esta incuestionable verdad, que nos recuerda un conocido verso de Machado, tiene pleno sentido cuando se pretende acometer la presentación de una nueva revista. Ese primer paso está, afortunadamente, dado con la realidad tangible del primer número de CUERDENOS DE ESTUDIOS EMPRESARIALES. Se trata de una aventura editorial —que se gesta en el seno de la Universidad Complutense— en la que todo el colectivo humano de la Escuela ha depositado sus ilusiones y sus esperanzas de éxito.

Sería excesivamente pretencioso de nuestra parte decir que la revista que ahora nace viene a cubrir un hueco informativo; pero si nos agrada manifestar que sí pretende ser una publicación digna, práctica y útil que, con el rigor que debe exigirse a toda obra universitaria, aborde tantos y tan variados temas relacionados con el sugestivo y apasionante mundo económico-empresarial. Entendemos que todos los aportes que se hagan en esta dirección serán siempre bien acogidos por los lectores y por ello, con serenidad y entusiasmo, intentaremos perfeccionar nuestro trabajo en los sucesivos pasos de nuestra andadura informativa.

Nada nos puede satisfacer más que CUADERNOS DE ESTUDIOS EMPRESARIALES no desmerezca ante otras prestigiosas revistas universitarias y que merezca la atención de todos los que, directa o indirectamente, se mueven en el escenario empresarial. Dentro de nuestras limitadas posibilidades intentaremos que la revista, repetimos, no defraude a los lectores que son, en definitiva, los que van a valorar el contenido informativo de la misma.

Estas breves palabras de presentación —y de intenciones— tienen que orlarse, necesariamente, con nuestro agradecimiento a todos que han colaborado en este primer número —confiando en que lo seguirán haciendo en el futuro— y con el ofrecimiento de las páginas de la revista a otras muchas aportaciones serias, cualquiera que sea su procedencia. Quede, también, constancia de nuestra gratitud a las autoridades académicas que, desde el primer momento, no sólo han confiado en la bondad de nuestro proyecto, sino que nos han ayudado para hacerlo realidad.

Serafín Piñeiro Fernández